
2019年度　通常総代会　報告生 活
クラブ

設立30周年を迎え、組合員、関係各社・団体のみなさまに
深く感謝申し上げます

北電生協

　６月11日京王プラザホテル札幌を会場に、2019年
度通常総代会を開催しました。総代定数130人中120
人（委任12含む）の総代が出席、また例年を上回る人
数の組合員傍聴がありました。
　2018年度の活動・事業については、これまでの地道
な活動が功を奏しテレビで取り上げられたことが活動
の後押しとなり組合員拡大が進んだことや、それによ
り年間通して供給高が好調に推移したことなどが報告
されました。
　2019年度は、2023年度までの中期５年計画の初年
度にあたります。過去５年間では、組合員拡大を企画

し実施する場としてのコミュニティづくり、電気の共
同購入開始、料理教室開設、まちづくりとしての拠点
を北広島市に作るなど、これまでの活動の蓄積を生か
して様々な分野で果敢に挑戦してきました。今後はこ
れらの活動・事業を踏襲しながら、新たなコミュニテ
ィづくり、豊平区での地域福祉づくり、健康な食べ方
提案の取り組みなどを方針に掲げ実施していくという
ことが承認されました。
　生活クラブの組合員として自分達の活動をどのよう
に捉えてどう活動すべきかを共有し、2019年度の活
動が始まりました。

　北海道電力生活協同組合「2019年度通常総代会」
を６月13日㈭札幌ビューホテル大通公園において、総
代定数120名中、111名が出席して開催しました。
　議案は①2018年度事業報告、決算報告、監査報告
に関する件、②第２号議案2018年度剰余金処分に関
する件、③定款変更に関する件、④2018年度事業計
画および収支予算に関する件、⑤2018年度役員報酬
額に関する件、⑥退任役員慰労（記念品）に関する件、
⑦利用分量割戻金および出資配当金の全額出資金への
振替に関する件、⑧組合員の除名に関する件、⑨役員
補充に関する件全９議案を提案・審議し全議案とも可
決承認されました。第９号議案の「役員補充に関する

おいて、常務理事（常勤）に三上康文が就任しました。
　ほくでん生協は、本年設立30年の節目の年となりま
す。歴史を振り返り、各取引先・役職員・組合員が互い
に助け合う協同互助の組織を目指し、次の30年に向け
た組織づくりを継承し、将来にわたって、事業が安定
して続けられることが重要であると考えます。
　今年度も、スケールメリットを生かした廉価で安心・
安全な商品・サービスの提供に努めるとともに、組合
員が安心して利用いただける事業運営を推進し、生涯
のライフパートナーとしてサポートしていけるよう役
職員一体となって各種事業の発展に努めていくことを
確認し閉会しました。

2019年度新役員

総代111名が出席し、全議案が承認された
2019年度通常総代会

件」では、理事
６名、監事１名
の役員交代が承
認されました。
　また、総代会
後に開催された
第１回理事会に
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第２回、ＪＣＡ全国活動交流会が開かれました！

※新任　◎副理事長　○常務理事　□常勤理事　（敬称略）

　７月10日東京において、ＪＣＡ（日本協同組合連携
機構）全国活動交流会が開催されました。交流会には
全国から、78団体・106名の仲間が参加し、熱心な活
動報告と積極的な意見交換が行われましたので、ポイ
ントについて報告いたします。
　昨年に続いて開催された今回の活動交流会の特徴
は、全体として参加者は昨年と同水準の参加となりま
した。参加者の内訳を見ていくと県単位で、ＪＡと生
協の参加があった県は21県で昨年より５県増加しま
した。また、労金の参加は少なく、ＪＡ・生協・労金の
参加は北海道だけでした。今年は、センター事業団の
参加が組織的にあり19人の参加がありました。中央組
織の参加として、ＪＡ中央会・センター事業団・こくみ
ん共済・労金・労働者協同組合・森林組合などの参加が
ありました。全体としては昨年より前進してきていま
すが、生協陣営の組織的参加位置付けが弱く感じられ
ました。生協としてＪＣＡ活動の位置づけ、都道府県

連の役割などいくつかの整理が必要です。
　先進事例の活動報告では、①宮城県の「店舗の共同
運営」②兵庫県の「高齢者支援　移動販売車」③鹿児
島県の「商品協同開発事業」④山形県の「産直⇒共同
宣言⇒援農」⑤広島県の「高齢者の仕事づくり・まち
づくり」⑥長野県の「信州まるごと健康チャレンジ」
⑦島根県の「地域の困りごと解決」⑧和歌山県の「県
内一斉クリーンウォーク」⑨岩手県の「災害復興支援」
⑩高知県の「ＪＡ＋生協＋漁協＋森林組合」の「とさ
のさと」道の駅などなど、とても豊かな活動事例報告
が寄せられ、北海道の今後の活動に大変参考になりま
した。
　地域では、これまでの経過にこだわることなく、協
同組合の枠を超えた連携活動が、必要に応じて進んで
いました。
　以上ＪＣＡの全国活動交流会の模様について報告申
し上げます。

会　員　名 理事長名 専務理事名

コ ー プ さ っ ぽ ろ 　　大見　英明
　　中島　則裕
　○岩藤　正和
　○米内　　徹

生 活 ク ラ ブ 　　山﨑　栄子
　　二川　　悟
　○高階　洋介

北海道勤労者住宅
　※小関顕太郎
　◎佐藤　環樹

　　大森　　宏
　○柴野　一彦
　□一刀　広志

北海道労働者共済 　※大出　彰義 　※佐藤　敏行

北 海 道 医 療
　　秋野　正敏
　◎兼子　公博
　◎根本　武志

　　佐々木藤夫

さっぽろ高齢者福祉 　　小松　徹人

　※柿原　尚美
　□齋藤　富子
　□光谷　宣範
　□井上　博仁

あ さ ひ か わ 福 祉 　　萩原　信宏
　　倉島　　正
　○柴山　祐子
　○吉岡　正徳

北 海 道 電 力
　　佐々木邦彦
　◎遠藤　唯充

　　古川　　崇
※○三上　康文
　○長谷川一也

会　員　名 理事長名 専務理事名

北 海 道 学 校 　　信岡　　聡
　　三上　耕治
　○松尾　秀一

上 川 地 区 学 校
　　門馬　秀隆
※◎長濱　孝令
　◎安田　朋樹

　　唐島　　仁
　□吉越　友子

網 走 四 地 区 学 校
　　佐藤　正人
※◎佐藤　文昭

　　対馬　誠志
　○五十嵐泰浩

大学生活協同組合連合会
北海道事業連合

（運営委員長）
　　吉見　　宏

※○須田　正樹

北 海 道 大 学
　　柿澤　宏昭
　◎吉見　　宏

　※小助川　誠

北 海 学 園 　　佐藤　　信 　　西野　祐司

酪 農 学 園 　　吉田　　麿 　　片木　圭二

北 星 学 園 　　大原　昌明 　※浦瀧　誠二

札 幌 学 院 大 学 　※平澤　亨輔 　　菅沼　秀也

北 海 道 教 育 大 学
　　田口　　哲
　◎阿部　二郎

　　熊谷　健治

室 蘭 工 業 大 学 　　河合　秀樹 　　石橋　直樹

帯 広 畜 産 大 学 　　渡邊　芳之
　※伊藤　孝英
　○福島　道広

北 見 工 業 大 学 　※白川　龍生 　※田端　一徳

2019年度　会員生協役員変更のお知らせ


